

# *Resultan heridas 14 personas por accidente en Santiago de Cuba*

---



La Habana, 14 (RHC) Al menos 14 personas resultaron heridas este lunes en la oriental ciudad de Santiago de Cuba, cuando el chofer de una máquina tipo BUICK tuvo que salirse de la carretera al ver que se le encimaba un jeep de los que se conocen como “pisa y corre”.

A unos ocho kilómetros de Chivirico, en viaje desde Santiago de Cuba hasta Guamá, el conductor de la máquina hizo una maniobra que lo obligó a salirse de la carretera pero al tratar de volver a ella para no irse montaña abajo, dio tres vueltas en la vía, explicó el conductor, según una nota publicada por la emisora local Radio Coral.

Quienes iban en el “pisa y corre” están siendo localizados por la Policía Nacional Revolucionaria pues continuaron viaje hacia Santiago de Cuba como “si nada hubiera pasado”.

Uno de los médicos que venían en la máquina accidentada, dijo que aunque el vehículo dio tres vueltas, “Gracias a Dios están vivos” porque al auto quedó totalmente destruido. El facultativo formaba parte de cinco médicos especialistas de Santiago de Cuba que venían hasta Chivirico a reincorporarse a sus labores en las instalaciones hospitalarias de ese poblado.

Según el reportero de la emisora, todos los accidentados están siendo atendidos en Santiago de Cuba. Algunos de los heridos presentan contusiones en la cabeza y golpes en las manos.

Fuente: Cubadebate.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/147362-resultan-heridas-14-personas-por-accidente-en-santiago-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**